

Et si votre nouvelle vie

de médecin

était en Lozère ?



lozère
Nouvelle Vie



lozère
LE DÉPARTEMENT

Maillage du *territoire*

avec :

- 7 maisons de santé pluri-professionnelles,
- 10 maisons médicales rurales ou cabinets secondaires,
- 1 centre hospitalier, une clinique, 5 hôpitaux locaux,
- 30 maisons de retraite...

Des professionnels *accompagnés*

dans l'organisation de la permanence des soins, des week-end de garde et de la régularisation des appels, dans la gestion des remplacements, pour la formation à la médecine d'urgence...



Maison de santé de La Canourgue

Cadre d'exercice pour une médecine à *dimension humaine*

«Ayant vécu 10 ans la vie de Médecin SOS Paris, avec quotidiennement 10 heures dans les bouchons, j'aspirais à un peu plus de calme.

Le Pole santé de Meyrueis où je suis installé, très belle structure flambant neuve, les activités de médecin coordinateur à la maison de retraite, mon action à l'Adapi, les visites dans une nature belle à couper le souffle, les gardes une semaine sur 2, ne me laissent pas beaucoup le temps de rêver.

Mais c'est une médecine à dimension humaine et les mesures fiscales incitatives peuvent vraiment, au final, faire la différence.

Oui, la Lozère est belle et ses habitants savent manifester leur plaisir de vous avoir parmi eux.»

Dr Jean-Marc Malzac
Médecin généraliste à Meyrueis





Cap au Sud

Ensoleillement, beauté et variété des paysages, nature préservée où l'humain à toute sa place (proximité, sécurité,...) un coût de l'habitat et de l'immobilier professionnel plus abordable, la Lozère se situe au Sud de la France en Languedoc-Roussillon.

*Vous êtes tenté par
une installation
en Lozère ?*



Contactez :
Valérie COGOLUÈGNES
Chargée de mission démographie médicale
Tél : 04 66 94 01 02
Mail : vcogoluegnes@lozere.fr

